

Rara creencia les dio resultado y se dejaron el oro en voleibol

Jorobado enderezó a brasileñas



Brasil se dejó el oro, las gringas la plata y las japonesas el bronce. EFE

◆ **EFE**
Londres

El seleccionador de voleibol femenino de Brasil, Zé Roberto Guimarães, reveló que para tener suerte en los Juegos Olímpicos le tocó la espalda a un jorobado repi-

tiendo un ritual que ya "había funcionado" en Barcelona 1992 cuando hizo campeones a los varones.

El entrenador de 58 años repitió el ritual en Londres, para lo que tuvo que usar una artimaña para acercarse sin levantar sospe-



Luego de alcanzar la medalla, el grupo se reunió para rezar. EFE

chas a un voluntario británico que trabajaba en las acreditaciones en la villa olímpica.

"Al hacer la credencial me volví y vi un jorobado. Me dije: 'es la

misma cosa que en Barcelona, y me pregunté: ¿qué voy a hacer para tocarle la joroba? No cuesta nada intentarlo, funcionó la primera vez", relató el entrenador tras

VAN ELLOS

La final del voleibol masculino será hoy, alas 6 a.m., hora tica, entre Brasil y Rusia. Por el bronce se enfrentarán Bulgaria contra Italia, a las 2:30 a.m., hora nuestra.

ganar el oro en la la final contra Estados Unidos, tres sets a uno, con parciales de 11-25, 25-17, 25-20 y 25-17.

Finalmente se le ocurrió regalarle una insignia al jorobado, momento en el que se aproximó, le colocó la mano en la espalda y pidió un deseo: ganar los Juegos Olímpicos.

Guimarães también aseguró que su mujer hizo muchas promesas en el caso de que ganaran los Juegos y ya sabe que va a tener que hacer un tramo del Camino de Santiago, una ruta de peregrinaje que se realiza desde la Edad Media en el norte de España.